

Kantatengottesdienst in der Christuskirche

18. Juli 2010

Am Sonntag, den 18. Juli 2010, fand um 17 Uhr ein besonderer Gottesdienst mit Kirchenmusik statt. Zur Aufführung kam die Kantate BWV 56 von Johann Sebastian Bach „Ich will den Kreuzstab gerne tragen“.

In der für einen Bass-Solisten geschriebenen Kantate brillierte mit beeindruckender Stimme der junge Bayerisch Gmainer Sänger David Steffens. Der in Freilassing geborene, in Salzburg ausgebildete und im dortigen Landestheater auch bereits als Opernsänger erfolgreiche Sänger bewältigte den schwierigen Part mit Volumen in der Tiefe und mühelos in den Höhen. Jederzeit hatte man das Gefühl, dass er mit seiner Stimme jederzeit auch noch viel größere Gotteshäuser als die Berchtesgadener Christuskirche füllen könnte.

Die Kantate beschloss der Kammerchor Berchtesgaden mit dem berühmten, ausdrucksstarken Choral „Komm, o Tod, du Schlafes Bruder“. Es spielten die Salzburger Instrumentalsolisten unter Leitung von Mag. Elke Michel-Blagrove.

Nach der Predigt von Pfr. Gerstner, die sich mit dem Text der Kreuzstab-Kantate befasste, sang der Kammerchor noch die Bach-Motette BWV 230 „Lobet den Herrn, alle Heiden“.



Text: Christian Leubner, Foto: Marion Zimmer